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Die Informationstechnik kann als Rückgrat des Handelns der Verwaltung angesehen werden, 
wobei zwischen der Technik und den eingesetzten Fachverfahren ein ausgewogenes Verhältnis 
hergestellt werden muss. Insofern geht es um eine ausgewogene Entwicklung und nicht um die 
Ausreizung eines einzelnen technologischen Trends. Zudem müssen gerade im sozialen Bereich 
die hohen Anforderungen des Datenschutzes durch die einzelnen Fachbereiche sichergestellt 
werden. 
 
Zu den Fragen im Einzelnen: 
 
1. Welche Beschaffungsart (Kauf oder Miete/Leasing) wird durch die Landeshauptstadt über 

die KID derzeit und künftig priorisiert? 
 

Die Landeshauptstadt beauftragt die KID mit der Ausschreibung und dem Einkauf der 
jährlich benötigten Computertechnik.  
Die Beschaffung erfolgt gemäß Beauftragung auf Basis der VOL/A und den weiteren 
Rahmenbedingungen der Landeshauptstadt Magdeburg. 

 
2. Wodurch wird die getroffene Entscheidung begründet? 

 
Diese Verfahrensweise ergibt sich aus einer Wirtschaftlichkeitsbetrachtung.  
Insofern ist zu ergänzen, dass die laufenden Verhandlungen mit der KID über einen Wechsel 
der Beschaffungsart noch nicht abgeschlossen sind und daher die zukünftige Vorgehensweise 
noch nicht eindeutig dargelegt werden kann. 

 
 
3. Ist der Einsatz von Notebooks und wenn ja, in welchen Verwaltungsbereichen vorgesehen? 

 
Der Einsatz von Notebooks erfolgt bereits in mehreren Bereichen der Verwaltung. Allerdings 
wird dies nicht nach Verwaltungsbereichen spezifiziert, sondern anhand der Arbeitsaufgabe 
unter konkreter Prüfung der Notwendigkeit und bei zentralen technologischen Vorgaben in 
den Fachbereichen definiert und finanziert.  
Der Schutz der sachbezogenen Daten ist dabei durch die einsetzenden Fachbereiche zu 
gewährleisten. 
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